



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

25.05.2018

**Antrag
(Temporäre) Fußgängerzone Thalkirchner Straße (2)**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Thalkirchner Straße wird zwischen Müllerstraße und Fliegenstraße für den motorisierten Durchfahrtsverkehr im Zeitraum zwischen den Pfingstferien und dem Ende der Sommerferien gesperrt. Die Straßenfläche wird zum Aufenthalt für Fußgänger aber auch für gastronomische Angebote genutzt.

Die Thalkirchner Straße soll aber in diesem Bereich nach einem Jahr der temporären Nutzung, fußgängerfreundlich auf Dauer als Fußgängerzone umgestaltet werden.

Der Taxistand wird in die Müllerstraße verlegt.

Der Verkehr von der Thalkirchner Straße wird rechts in die Stephansstraße und links in die Fliegenstraße geleitet. Eine Durchfahrt von der Thalkirchner Straße in die Müllerstraße ist überflüssig.

Begründung:

Die Aufenthaltsqualität in Innenstadtrandbereichen zu verbessern, sollte an ein paar Beispielen ausprobiert werden. Wie auf der Stadtratsreise in Stockholm zu erfahren war, werden solche Angebote von den Bürgern sehr positiv aufgenommen. Für den Lieferverkehr sollen Regelungen analog der bestehenden Fußgängerzonen gefunden werden. Die Zufahrt zu privaten Garagen auf den Grundstücken der Thalkirchner Straße soll gewährleistet werden. Die vorhandene Gastronomie soll ihr Sitzplatzangebot ausweiten können.

Die städtebauliche Situation im letzten Stück der Thalkirchner Straße zur Innenstadt ist eine Zumutung und verlangt nach einer Aufwertung. Hier kann ein sehr schöner kleiner Platz entstehen, wobei auch eine ansprechende Begründung möglich ist.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat